



www.mg.co.id

## Atalanta Persilakan Gomez Pergi

**BERGAMO (IM)** - Pintu keluar untuk Papu Gomez tampaknya sudah dibuka lebar-lebar oleh Atalanta. La Dea tak lagi ingin mempertahankan sang kapten.

Dilaporkan L'Eco di Bergamo dan dilansir Football Italia, Presiden Atalanta Antonio Percassi sudah berbicara dengan Papu Gomez dan pelatih Gian Piero Gasperini terkait masalah yang terjadi di antara keduanya.

Hasilnya, Atalanta memilih untuk mempertahankan Gasperini. Dengan begitu, peluang Papu Gomez hengkang dari Bergamo pada bursa transfer Januari semakin besar.

"Kasus Papu Gomez? Dengar, kami sudah cukup berbicara, dan masalah sudah ditutup, selesai. Saya pilih Gasperini seumur hidup. Dan bukan hanya dia, bahkan seluruh struktur tim, organisasi ini, dan terima kasih juga untuk kerja keras anak saya, Luca,

atas Serie A dan rutin tampil di kompetisi antar klub Eropa selama empat musim beruntun, termasuk membawa Atalanta lolos dua kali ke babak 16 besar Liga Champions.

Hal ini yang diyakini membuat manajemen Atalanta lebih memilih mengorbankan Gomez. Kini, gelandang asal Argentina itu tinggal mencari pelabuhan baru untuk melanjutkan kariernya.

Gomez sudah ditepikan Atalanta dalam 4 laga terakhir sebelum Natal. Ia dikabarkan terlibat perselisihan dengan Gasperini menyoal taktik dan perannya di lapangan.

Akibatnya, ia dicadangkan saat Atalanta menang 3-0 melawan Fiorentina, serta masuk di babak kedua saat ditahan imbang 1-1 oleh Juventus. Menghadapi AS Roma (4-1) dan Bologna (2-2), nama Papu Gomez tak ada sama sekali dalam daftar skuad. ● vdp



yang memberikan kami hasil-hasil yang bagus," kata Percassi.

Melatih Atalanta sejak 2016, Gasperini berhasil membawa La Dea menjadi tim papan

## Inter Bakal Melepas Eriksen

**MILAN (IM)** - Inter Milan diyakini bakal melepas Christian Eriksen di bursa transfer musim dingin Januari 2021 ini.

Eriksen direkrut Inter Milan dari Tottenham Hotspur pada Januari 2020 lalu seharga 27 juta Euro atau setara Rp465 miliar. Pemain asal Denmark itu sempat memainkan 26 pertandingan di seluruh ajang selama setengah musim bersama Nerazzurri.

Musim 2020/2021 ini berbanding terbalik 180 derajat. Eriksen cuma menghantakan bangku cadangan alias jarang dimainkan.

Eriksen sejauh ini baru bermain dalam 10 kali di Liga Cuma em-

dari menit pertama.

Manajemen Inter Milan sejauh ini sudah mengonfirmasi bahwa Eriksen sedang berupaya dijual. Baik pelatih Inter Antonio Conte maupun CEO klub Bepp Marotta sama-sama menyebut Eriksen tak bisa menyesuaikan diri dengan taktik tim.

Dilansir dari Marca, setidaknya beberapa klub besar Eropa menaruh minat kepada pemain berusia 28 tahun itu. Beberapa di antaranya adalah Paris Saint-Germain (PSG), Real Madrid, dan Atletico Madrid.

Nama dua klub terakhir sebenarnya cukup diminat dan sempat ditawarkan. Tapi karena pandemi korona, kondisi keuangan klub memang lagi menurun karena berkurangnya pendapatan.

PSG yang kini dilatih oleh Mauricio Pochettino, rasanya yang terdepan untuk memboyong Eriksen. Maklum, Pochettino pernah jadi manajer Tottenham Hotspur dan mengorbitkan Eriksen. ● vit



CHRISTIAN ERIKSEN  
Pemain Inter Milan

pat kali, dia tampil sebagai starter



Lucas Moura (kiri) yakin dengan polemik Jose Mourinho.

## Awal Tahun yang Sempurna Arsenal

"Kami punya pekan penting, tiga pertandingan dalam tujuh hari, dan kami berhasil memenangi semuanya dan segala sesuatunya jadi tampak lebih baik," kata Mikel Arteta.

**WEST BROMWICH (IM)** - Arsenal mengawali tahun 2021 dengan penampilan yang sempurna. Dalam lanjutan laga Liga Inggris, di The Hawthorns, Minggu (3/1) dinihari WIB, Arsenal melanjutkan momentum dengan kemenangan telak, 4-0, atas West Bromwich Albion.

The Gunners sudah unggul 2-0 di babak pertama lewat Kieran Tierney dan Bukayo Saka. Lalu Alexandre Lacazette menambah dua gol di paruh kedua.

Kemenangan ini adalah yang ketiga beruntun buat Arsenal. Sebelumnya tim besutan Mikel Arteta itu mengatasi Chelsea dan Brighton & Hove

Albion, sehingga kini menjauh dari zona degradasi dan naik ke urutan 11 dengan 23 poin dari 17 laga.

Tampil dominan, Arsenal melepaskan 21 tembakan dengan 12 di antaranya on target. West Brom nyaris tak terlihat berbahaya, hanya sempat mengancam di babak pertama lewat Matt Phillips akibat kecerobohan Granit Xhaka.

Sejumlah kecerobohan juga terlihat oleh Arteta pada prosesnya dan itu yang membuatnya pulang dengan sedikit tidak puas. Manajer Arsenal itu ingin menekan kesalahan hingga titik terkecil. Arsenal masih punya PR.

"Kami punya pekan pent-

ing, tiga pertandingan dalam tujuh hari, dan kami berhasil memenangi semuanya dan segala sesuatunya jadi tampak lebih baik. Kondisinya sulit, tapi tim tampak trengginas sejak awal. Kami tampak lebih kreatif di sepertiga akhir dan terlihat solid di belakang. Tapi ada momen-momen ceroboh ketika kami unggul 2 atau 3 gol dan saya tak suka, kami harus memperbaikinya," kata Arteta kepada BBC.

Walau demikian, ia menegaskan bahwa timnya sudah mendapatkan kembali performa terbaiknya. "Ini kemenangan besar. Setelah hasil-hasil yang kami dapatkan sebelumnya, kami harus langsung mengangkat situasi. Sekarang kami mendapatkan kembali kedisiplinan dalam tim," ujarnya.

Alexandre Lacazette dalam performa terbaiknya dengan terus-terusan bikin gol. Ia begitu toker dalam tiga pertandingan terakhir. Berturut-turut, dirinya mampu bikin empat gol.

Satu gol dibuatnya kala Arsenal menumbangkan Chelsea (3-1), cetak gol kemenangan kontra Brighton (1-0), dan terakhir dua gol itu kontra West Brom.

Opta juga mencatat, sejauh ini pemain asal Prancis tersebut sudah bikin lima gol tandang. Suatu catatan terbaiknya dalam satu musim kompetisi di liga. Arteta begitu memuji Lacazette. Baginya, gol-gol dari Lacazette sangat dibutuhkan oleh The Gunners. "Lacazette sedang dalam performa terbaiknya. Itulah yang kami butuhkan dari seorang striker," kata Arteta.

Lacazette mengaku senang dengan penampilannya karena sanggup membawa tim meraih poin penuh. "Ini laga yang memuaskan bagi kami semua. Seluruh pemain tampil sempurna. Ini awal yang bagus di tahun 2021. Semoga hasil ini memotivasi kami dalam meningkatkan performa terbaik di laga-laga selanjutnya," ujar Lacazette di situs klub.

Ada beberapa torehan

positif yang dicatat oleh Arsenal lewat kemenangan atas West Brom. Dilansir Opta, hasil ini adalah kemenangan terbesar Arsenal di laga tandang selama ditangani Arteta.

Lacazette sudah mencetak lima gol di laga tandang Premier League 2020/2021. Itu adalah catatan terbaiknya dalam satu musim di kompetisi ini.

Sejak awal musim lalu, Bukayo Saka sudah terlibat langsung dalam 22 gol di semua kompetisi (7 gol, 15 assist). Itu adalah catatan terbaik kedua yang dibuat pemain remaja yang saat ini bermain untuk tim Premier League setelah Mason Greenwood (25).

Kieran Tierney adalah pemain Skotlandia pertama yang mencetak gol tandang di Premier League untuk Arsenal.

Arsenal selalu mencetak gol dalam 25 kali pertemuan melawan West Brom di Premier League. Itu jadi rekor terbaik yang dicatat oleh satu tim melawan tim tertentu dalam sejarah kompetisi. ● vit

## Son Cetak 100 Gol untuk Spurs

**LONDON (IM)** - Son Heung-min mencatatkan torehan istimewa saat membawa Tottenham Hotspur mengalahkan Leeds United di Liga Inggris. Penyerang asal Korea Selatan itu berhasil mencetak rekor untuk Spurs.

Menjamu Leeds, Sabtu (2/1), Spurs menang telak 3-0. Harry Kane (29'), Son (43') dan Toby Alderweireld (50') bergantian mencetak gol kemenangan. Khusus gol Son, ia mencetaknya dengan sontekan usai menerima crossing Kane.

Gol tersebut menjadi yang ke-100 darinya untuk Spurs di seluruh ajang sejak diboyong dari Bayer Leverkusen pada 2015 lalu. Sejauh ini, ia sudah tampil sebanyak 253 laga.

Ditanya mengenai pencapaiannya itu, Son merendah. Ia justru menyanjung rekan setimnya yang sudah membantu dengan memberikan assist padanya.

"Laga tadi sangat sulit. Kami tahu bagaimana

kekuatan mereka (Leeds), pekerjaan yang luar biasa. Bisa cleansheet, menang 3-0. Memulai tahun baru sungguh fantastis. Saya sangat senang dan bersyukur kepada rekan-rekan saya. Saya tak meraih ini sendirian. Saya butuh banyak bantuan untuk bisa memperoleh prestasi ini. Bisa mencetak 100 gol untuk satu tim saja merupakan hal yang besar. Saya sangat bangga. Cara bagus untuk memulai tahun yang baru," kata Son sesuai laga kepada BT Sport.

Gol pemain 28 tahun itu membantu Spurs meraih kemenangan, dan mengantar mereka naik ke peringkat ketiga klasemen sementara dengan 29 poin dari 16 laga. Mereka tertinggal 4 poin dari Manchester United dan Liverpool yang berada di dua teratas. ● vit

SON HEUNG-MIN  
Pemain Spurs

## Buah Kesabaran Marco Asensio

**MADRID (IM)** - Marco Asensio akhirnya pecah telur. Asensio bikin gol lagi buat Real Madrid usai cedera Panjang dan kembali ke level permainan terbaiknya.

Real Madrid menjamu Celta Vigo pada lanjutan Liga Spanyol. Minggu (3/1) dinihari WIB. Los Blancos mampu mengamankan tiga poin, dengan menang 2-0, lewat gol Lucas Vazquez di menit ke-6 dan Marco Asensio di menit ke-53.

Dilansir dari Marca, Marco Asensio dimainkan Zidane sejak menit awal dan ditarik keluar di menit ke-74 digantikan Eden Hazard. Asensio pun didaulat sebagai man of the match.

Pergerakannya di sayap kiri merepotkan barisan pertahanan Celta Vigo. Asensio pun beberapa kali menusuk ke dalam kotak penalti. Satu golnya di pertandingan tersebut, tentu terasa sangat spesial.

Ia mengalami cedera lutut parah di sesi pra-musim 2019/2020. Alhasil musim lalu, pemain yang kini berusia 24 tahun itu cuma ber-

main sembilan kali. Asensio musim ini sudah kembali fit. Tapi tentu, dirinya butuh waktu untuk menampilkan performa terbaiknya buat tim.

"Prosesnya tidak mudah. Saya sangat bekerja keras untuk memberikan yang terbaik. Orang-orang tidak melihat itu," ujarnya di situs klub.

Asensio memang jadi pilihan Zinedine Zidane untuk menempati pos penyerang sayap kiri. 15 Kali Asensio sudah dimainkan di Liga dengan tujuh kali jadi starter. "Saya terus mengumpulkan poin," Asensio. ● vdp.

Pergerakannya di sayap kiri merepotkan barisan pertahanan Celta Vigo. Asensio pun beberapa kali menusuk ke dalam kotak penalti. Satu golnya di pertandingan tersebut, tentu terasa sangat spesial.

Ia mengalami cedera lutut parah di sesi pra-musim 2019/2020. Alhasil musim lalu, pemain yang kini berusia 24 tahun itu cuma ber-



MARCO ASENSIO  
Pemain Real Madrid

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpd@ciptapanidn.com